

# AVIS Zürich Gruppe Limmattal



AVIS, Associazione Volontari Italiani del Sangue (Italienischer Verband Freiwilliger Blutspender) ist ein italienischer Verband, der in Italien das Blutspenden fördert und organisiert. In Italien zählt AVIS 1'320.000 aktive Mitglieder. Seit fast fünfzig Jahren ist AVIS aber auch in der Schweiz aktiv und engagiert sich in enger Zusammenarbeit mit schweizerischen Organisationen in der Propaganda für das Blutspenden. Unser Ziel ist es hier – wie es auch das Schweizerische Rote Kreuz anstrebt –, die jungen Italiener der zweiten oder dritten Generation, und selbstverständlich auch andere Menschen für das Blutspenden zu sensibilisieren und zu gewinnen. Es gibt kein Unterschied auf Grund der Rasse, der Religion, des Geschlechtes oder der politischen Meinung.

Die humanitäre Tätigkeit des Schweizerischen Roten Kreuzes für die Blutspenden ist Allen bekannt. Dadurch werden Jahr pro Jahr Hunderte von Leben gerettet und unzählige chirurgische Eingriffe ermöglicht. Ähnliche Organisationen existieren in fast allen Ländern der Welt, darunter auch in Italien.

In der Schweiz hat A.V.I.S. nur die Aufgabe, Blutspender anzuwerben. Während das Sammeln, die Weiterbearbeitung und die Verteilung von Blut und Blutkonserven bei SRK bleibt.

Durch Mitteilungen in der Presse, durch Teilnahme an Zusammenkünften der italienischen Verbände und durch direkten Kontakt mit Freunden, Bekannten und Arbeitskollegen wird für A.V.I.S. gezielte Propaganda gemacht. Die Namen der neuen Spender werden an die Sammelzentren (SRK, Spitäler, Samariter) weitergeleitet. Diese sind ihrerseits dafür besorgt, den neuen Spender für eine erste Blutspende einzuladen. Nach der zweiten Spende mit einem positiven Ergebnis erhält der Bewerber die Mitgliedskarte und gehört fortan zu den aktiven Blutspendern der Sektion.

Selbstverständlich wird das Blut der A.V.I.S.-Spender genau gleich behandelt wie dasjenige der Schweizer Spender, und steht für die internen Bedürfnisse der Schweiz zur Verfügung.

Blutspendeaktion im Pfarreizentrum  
St. Agatha

Bahnhofplatz 3, 8953 Dietikon

- Mittwoch, 16. März 2022
- Donnerstag, 30. Juni 2022
- Montag, 21. November 2022

Kontaktadresse:

AVIS Zürich Gruppe Limmattal

Antonio Virelli

virant@hispeed.ch

www.avis-svizzera.ch



Propagandaaktion im Hallenstadion Zürich